

Monsieur bonjour,

veuillez trouver, ci-joint, le texte de la tribune d'EES à faire paraître dans le numéro 175 du "Vivre à Etrechy" pour le mois de septembre 2025 :

Accueillir les nouveaux habitants est une belle tradition républicaine. Ce moment devrait être celui de l'ouverture, de la rencontre et de la transparence. Pourtant, à Étrechy, cette cérémonie est organisée, depuis quelques années, comme un cercle fermé. Lors d'une précédente édition où nous étions présents, il nous a été dit : « Cette cérémonie est privée. Si vous ne sortez pas, nous appellerons la police municipale ». Nous sommes restés ce jour-là et avons échangé avec nos concitoyens, mais avec le goût amer que menacer d'expulser des élus est une atteinte grave à la démocratie. Rappelons un principe simple : le conseil municipal, ce sont toutes les sensibilités élues par les citoyens. L'accueil des nouveaux habitants ne peut pas être réservé à une majorité. Ce n'est pas un cocktail partisan financé par des fonds publics. Nous avons interpellé le maire sur cette exclusion. Sa réponse ? « Nous aurions pu inviter tout le conseil, mais compte tenu de la tradition locale et de l'attitude d'une certaine opposition, la réponse est négative. » En clair : parce que nous posons des questions, nous sommes indésirables. Cette pratique autoritaire est inacceptable. Elle confond majorité et démocratie. L'information des habitants doit être complète et pluraliste. Nous demandons que cette cérémonie soit ouverte à tous les élus, sans condition, sans menace. La démocratie ne se vit pas à huis clos : elle se partage, elle s'assume, et elle se respecte.

Veuillez également faire paraître le texte suivant dans l'encart prévu à cet effet :

"Permanences EES (Etrechy Ensemble et Solidaires) mercredi 17/09 de 18 à 20h au téléphone et samedi 27/09 de 10 à 12h en présentiel. Renseignements au 07 82 80 66 13 pour plus d'informations".

En vous remerciant de bien vouloir en accuser réception par retour de courriel.

Recevez, monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

Fanny Mezaguer pour EES

Le mar. 8 juil. 2025 à 09:25, Rédaction - MAIRIE ETRECHY <redaction@ville-etrechy.fr> a écrit :

Bonjour,

En ce début d'été, nous nous permettons de vous rappeler que la tribune libre de votre groupe (pour les magazines municipaux de la ville) est à envoyer chaque mois à cette adresse.

Nous profitons de cet échange pour vous informer des dates de remise (maximum) des prochaines tribunes en fonction des dates de parution programmées :